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ACTA DE ASAMBLEA GENERAL CELEBRADA 
POR LA FEDERACIÓN ALAVESA DE TIRO CON 
ARCO EL DÍA 19 DE OCTUBRE DE 2022 EN LA 

SALA DE REUNIONES MENDIZORROZA (AFDA) 
 

PRESIDENTE 

José Miguel Elejalde 
 

ASISTENTES 

 Azucena Robledo (vicepresidenta) 
 Rubén Vázquez (secretario) 
 Yeray Ruiz (Arku Lagunak 3 votos) 
 Joseba Gandia (Aurrera 3 votos) 
 José Gallardo (Mercedes Benz 2 votos) 
 Manolo Calvo (Bastertzo 2 votos) 
 Roberto Fandiño (AAKT 4 votos) 
 Pedro Suescun (Estamento de Jueces) 
 Iñigo Cabrera y Luis Antonio Grajales (Estamento de Técnicos) 
 Juan Antonio Domínguez y Diego Jorge Carrasco (Estamento de Deportistas) 
 
 
Arkulagunak presenta delegación de voto a Yeray Ruíz de Azúa 
 

Aprobación acta anterior 

Aprobado por mayoría absoluta. 
 

APROBACION DE TARIFAS DE LICENCIAS 

No se pueden poner pegas ya que es lo que estipula la federación vasca. 
 

APROBACION CUOTAS SEMINARIO 

Se explica que la subida de los precios es debido a la subida de los gastos de luz, agua, 
limpieza, y todo gasto de mantenimiento y utilización de las instalaciones. 
Se comenta que el precio de la tarifa bimensual es de 45 y no de 40. 
Se aprueba, pero Luis Antonio Grajales pide que se vean las cuentas de gastos, cuando 
proceda. 
 

APROBACION DE CUOTAS DE COMPETICIONES 

Se aprueba que las competiciones sean de 12€ en vez de 15€. 
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CUOTA DE CURSOS DE INICIACION SUBVENCIONES 

Se propone la cuota por los cursos de iniciación, en 12€/mes. 
Se debate que parece caro ya que se da la explicación de que los aprendices desgastan 
mucho menos el material. También se dice que tienen más opción de romper elementos. 
Manolo Calvo propone que se descuente ese pago de la futura inscripción.  
Presidencia propone que el gasto que le supone al aprendiz se subvencione a todos los 
clubs, para promocionar que se inscriban más personas. 
Pedro Suescun propone que los clubs interesados propongan lo que creen conveniente 
con respecto a estas cuotas en la siguiente asamblea. Se queda de esta forma. 
Juan Antonio Dominguezpropone que los clubes interesados se junten antes de la 
siguiente asamblea. 
 

CALENDARIO 

José Gallardo dice que la competición propuesta para ese mismo fin de semana, la liga 
federada se pasa de la tarde a la mañana. 
Juan Antonio Domínguez comenta que ha llegado información de malestar por un 
competidor porque no se avisó con la premura necesaria para poder apuntarse a la 
competición antes mencionada en vez de tener que ir a Santurtzi para poder ir a una 
competición para aparecer en el RAUS 
Se proponen modificaciones, se adjunta en el ANEXO I modificaciones del calendario. 
  

 DESTINO Y UTILIZACION DE MAERIAL DE LA FEDERACION 

Azucena comenta que se pide el material de la fata para las competiciones, pero que 
también se ha pedido para situaciones ajenas a la FATA. Se propone que el material de 
la FATA solo se utilice para actividades de la FATA. 
Se pide que la gente se responsabilice del material que se le presta por parte de la 
federación.  
Se propone dejar la situación como esta, actualizando el impreso que hay que rellenar al 
recoger el material. 
 

SITUACION ECONOMICA DE LA FEDERACION VASCA 

No tiene dinero. La vasca debe 17.000€ a la federación española. 
Se comenta acerca de los pagos por parte de algunos arqueros por competición española 
por equipo. Algunos arqueros han pagado y otros no. 
Iñigo Cabrera pregunta si se le van a pedir explicaciones a la vasca como federación 
alavesa. 
Se quiere saber los acreedores que tiene, y el dinero que debe. 
Se comenta que lo conveniente es exigir las cuentas a la federación vasca, aprobarlas, 
por mucho que no se esté de acuerdo, para que pueda ser intervenida. 
Se propone que se acuerde entre las tres federaciones territoriales para exigir todo esto a 
la federación vasca. 
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NORMATIVA Y SUBVENCIONES  

Iñigo Cabrera pide que se explique lo que es subvencionable y no para que los arqueros 
sepan si están subvencionados en las competiciones oficiales. Se subvenciona 
inscripciones y transporte. Se calculará igual que el año anterior. 
 

NORMATIVA DE COMPETION DE LA FATA Y DEPORTE 
ESCOLAR 

La normativa de competición para federados es la misma que el año anterior, salvo que 
se quita el año para que pueda valer para años posteriores. 
Roberto Fandiño propone que en las competiciones de 3D se puede cambiar el mínimo 
de 12 dianas a 6, y se aprueba. 
 

SEGUROS DE RC 

Presidencia comenta que en la licencia de club que se le paga a la RFETA se incluye un 
seguro para las competiciones correspondientes a la RFETA. 
Presidencia propone que se ponga un seguro que valga para varios clubs. 
 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

Azucena comenta que en el punto de las cuotas del Seminario faltaba fecha para los 
pagos de las cuotas del seminario. Azucena limita hasta el 31 de octubre. Luis Antonio 
dice que Arku Lagunak tiene un límite de pagos. Debido a esta situación Azucena 
aplaza el límite hasta el 2 de noviembre. 
 
Luis Antonio pregunta que algunos arqueros van a ir a competición de Santurtzi por el 
RAUS y pide si se puede contemplar las puntuaciones de esta competición de vasca de 
SANTURTZI para la liga Alavesa, debido a la poca antelación con la que se ha avisado. 
Se acepta solo como excepción para esta competición. 
 
Se da por finalizada la asamblea. 
 
 
Presidente de la federación alavesa de 
tiro con arco 
José Miguel Elejalde 

Secretario de la federación alavesa de 
tiro con arco 
Rubén   Vázquez  
 

 
 


